

Pangdam V/Brawijaya Pimpin Sertijab Pejabat Utama di Lingkungan Kodam V/Brawijaya

Achmad Sarjono - JATIM.KAMPAI.CO.ID

Oct 13, 2022 - 22:05



SURABAYA, - Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto M.Sc., memimpin upacara serah terima jabatan empat Perwira Menengah di lingkungan Kodam V/Brawijaya bertempat di Gedung Balai Prajurit Jalan Raden Wijaya Kelurahan Sawunggaling, Kecamatan Wonokromo, Surabaya, Kamis

(13/10/2022).



Dalam kegiatan tersebut, Pangdam V/Brawijaya bertindak sebagai inspektur upacara dalam kegiatan serah terima jabatan Danrem 083/BDJ dari Kolonel. Inf. Yudhi Prasetyo, S.I.P kepada Kolonel. Inf. Muhammad Imam Gogor Agnie Aditya, Asintel Kasdam V/Brawijaya dari Kolonel Kav Valian Wicaksono Magdi S.Sos, M.Sos, kepada Kolonel Inf Agus Wahyudi Irianto, Danpomdam V/Brawijaya dari Kolonel Cpm Moh. Sawi, S.H., S.I.P., M.H., kepada Kolonel Cpm Reza Muhammad H. Nasution dan Kahubdam V/Brawijaya dari Kolonel. Chb Muhammad Anom Kartika., S.I.P kepada Letkol Chb Triyadi Sujatmiko, S.Sos., M.Tr. (Han).

Pada kesempatan itu, Pangdam V/Brawijaya menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada pejabat lama atas pengabdianya selama bertugas di Kodam V/Brawijaya. Sementara itu, kepada pejabat yang baru, Pangdam V/Brawijaya menyampaikan ucapan selamat atas jabatan yang baru diemban dan berharap agar dapat segera beradaptasi dengan lingkungan yang baru.

"Amanah ini hendaknya bisa diterima dengan rasa syukur disertai dengan rasa tanggungjawab dan diwujudkan dengan kinerja terbaik. Saya yakin dengan bekal yang didapat sebelumnya, saudara mampu mengemban dan menjalankan tugas ini dengan baik," pesan Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto M.Sc.

Diakhir amanatnya, Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc., mengingatkan agar para pejabat dapat melaksanakan amanah yang diberikan dengan penuh rasa tanggung jawab dan berbuat yang terbaik untuk satuannya sesuai dengan tugas dan jabatan masing-masing.

"Segera sesuaikan. Tidak ada pekerjaan tentara yang sulit. Yang penting kita punya niat yang baik, lakukan pekerjaan sesuai tupoksi, dan kita juga bertanggung jawab kepada satuan masing-masing," tandasnya. (*)